

Desrochers Jean, Hockey, Baseball

Intronisé en 2001

Texte de Jean Desrochers



Le tout a commencé au collège St-Laurent dans une ligue intercollégiale de bon calibre. À l'été 1949, le réputé Arthur Therrien m'a fait signer avec le Verdun de la ligue Junior de Montréal. Deux de mes coéquipiers se sont, plus tard, illustrés avec le Canadien, Dollar St-Laurent et Don Marshall. J'ai connu une très bonne saison, qui m'a valu, par l'intermédiaire de Jean Barrette, une invitation au camp d'entraînement des Filiales des Giants de New-York à Sandford en Floride. J'ai côtoyé quatre immortels du base-ball, Léo Durocher, Willie Mays, Carl Hubbel et Bob Thompson.

Pour la saison 1950, j'ai été assigné au club Lenoir en Caroline du Nord, un circuit de calibre "C". J'ai obtenu assez de succès pour mériter un contrat avec une formation de classe "A" pour la saison 1951. Je croyais posséder les atouts nécessaires pour faire carrière au baseball, dont une excellente balle rapide. Après mure réflexion et beaucoup de tiraillements internes, je suis retourné compléter mes études et finalement obtenir un diplôme en médecine vétérinaire.



De 1951 à 1954, j'ai évolué avec le club Ste-Thérèse de la ligue Semi-Professionnelle des Laurentides, parmi mes compagnons de jeu mentionnons Claude Robert, Jackie Leclair, Slim Clovinsky, et Denis Brodeur (père de Martin des Devils). Comme bon et mauvais souvenir, j'avais perdu un match 1 à 0 contre St-Jérôme, face à Bob Weisher qui avait réussi une partie parfaite. Plus tard ce dernier a lancé durant 5 saisons pour les Yankees de New-York.

De retour à Sorel en 1955 jusqu'en 1957 j'ai joué pour le gérant René St-Germain dans une ligue senior Provinciale. Je me souviens qu'un dimanche j'avais lancé et gagné deux parties et frappé 3 circuits. Les plus âgés se



rappelleront Billy Monroe, Dick Sheesgreen, Paul Bayeur, John Poirier, Pierre Allard et Robert Beaudet. J'ai terminé ma carrière de baseballeur avec la saison 1957. Je m'intéresse toujours à ce sport : c'est dans cette discipline que j'ai connu mes meilleurs moments comme athlète.

Encore aujourd'hui je reste très actif dans le monde sportif : le golf, le vélo, la course à pied et le ski de fond ont fait de moi un compétiteur récréatif.

Cette seconde intronisation au Panthéon me rend un peu mal à l'aise, je reste quand même très heureux de cette nomination.